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个小时的艰苦跋涉! 北京奥运会
"祥云#火炬于

$

时许抵达珠峰顶
峰!并进行传递$

这是奥运历史上海拔最高的
火炬传递$

中共中央政治局常委%国家
副主席习近平致电北京奥运火
炬接力珠峰传递中国登山队!代
表中共中央和中国政府向参加北
京奥运火炬接力珠峰传递工作的
全体同志表示热烈的祝贺和亲切
的慰问& 向国际奥委会和所有关
心支持奥运火炬珠峰传递活动的
各国友人表示衷心的感谢&他说!

奥运火炬接力珠峰传递是奥林匹
克运动历史上的一次壮举! 是中
国人民献给奥林匹克运动% 献给
全人类的一份厚礼$

!详细报道见
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图为登山队员在峰顶展示中

国国旗# 奥运五环旗和北京奥运

会会徽旗$
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今天白天到夜里 多云转晴
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王 晏

孩提时代我就喜爱体育!

%$)"

年大学
毕业成为体育教师后! 我对参与奥运会有
了一种新的期待$

%$$+

年的北京亚运时!我是国家级裁
判!由于英语听说能力差!和外籍裁判交流
很困难!这对我刺激很大$ 回来后!我每天
骑自行车到紫荆山广场公园的英语角练
习!一直坚持了好几年$

%$$*

年!我被国际田联批准为国际竞
走裁判$

%$$)

年!国际田联在曼谷选拔国际
三级竞走裁判(最高级)$ 那次考试十分严
格!视力检查在泰国空军医院进行!理论考
试满满

,

大张!全部是英语!面试由国际田
联竞走委员会主席亲自主持$ 顺利通过考
试的一个月后! 当得知我被国际田联指派
参加
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年
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届悉尼奥运会时! 激动得
彻夜难眠!作为中国唯一的田径裁判!我终
于走上了国际奥林匹克大舞台$

国际竞走裁判是四年任期制! 为了在
激烈的竞争中保持国际执法权!我常年坚持
练长跑!学英语!并利用业余时间收集国际
比赛录像观看分析!力求在赛场上判罚更加

公正%准确$
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年!在国际田联组织的裁判
考试中! 我以亚太地区总分第一的成绩!再
次获得了
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年执裁雅典奥运会的资格$

悉尼奥运会上!有王丽萍%刘宏宇%王
妍等高水平运动员参赛!我充满期待$ 可开
赛几天!田径没取得理想成绩!我心里开始
焦急起来$特别是女子
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公里竞走时!王妍
受伤!刘宏宇被罚掉!王丽萍发挥也不理想$

没想到最后
"++

米时!第一个冲进场的澳大
利亚选手被罚下!屈居第二的王丽萍爆冷夺
冠$遗憾的是!当时来自国内的观众和记者!

在刘宏宇被罚下后就离开了!以至于满场找
不到国旗$ 在以后的国际比赛中!我特意让
人多带些国旗!分布在不同地方!好让夺冠

的运动员能方便拿到国旗!展示中国形象$

关于悉尼奥运会! 我心里还有一个疙
瘩隐藏了

&

年$ 当时! 我在赛场执法女子
-+

公里竞走$ *王老师%王老师& #突然有人
大声喊我$ 我一看!是王丽萍%刘宏宇的老
师!国家竞走界*魔鬼教练#王魁$我和老先
生挺熟的!没想到在奥运会赛场上看见他!

但我没有答应$执法中!我们最忌讳和外人
交流$ 比赛完了!我想找老先生解释!但没
碰上$

&

年后的一次运动会上!见到了豁达
的老先生!我才卸掉这块心病$

每当我回想起在悉尼%雅典的日日夜
夜! 悉尼歌剧院的雄姿依然浮现在眼前!

爱琴海的涛声仿佛仍在耳边$ 王丽萍%刘
翔站在领奖台上和邢惠娜冲向终点的瞬
间仍然清晰可见$更使我终身难忘的还有
五星红旗在奥运赛场上空冉冉升起!中华
人民共和国国歌奏响在奥林匹克的赛场$

今年
"

月! 我将在家门口执行奥运会
裁判任务!我期待着中国运动员再创辉煌$
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本报讯(记者 聂焱)创建
全国文明城市工作正在我市深
入开展$ 昨日上午!省委常委%

市委书记王文超对此进行督促
检查时要求!要对照国家标准!

找出工作差距!突出整治重点!

创新工作思路 ! 采取有效措
施!切实搞好创建工作$ 市委
常委%宣传部部长丁世显参加
察看活动$

王文超一行先后实地察看
了寺坡斜街%郑州市鞋料市场%

司家庄%郑州客运南站%敦睦路
与大同路交叉口和市老干部活
动中心!重点察看市容卫生%交
通秩序% 集贸市场经营管理等
工作$对检查中发现的问题!王
文超要求迅速采取措施! 加紧
进行整治$

在随后召开的座谈会上!

王文超听取了我市创建全国文
明城市工作开展情况的汇报$

自
,

月
)

日省会创建全国文明
城市誓师动员大会召开之后!

全市上下万众一心!积极行动$

各级领导高度重视!加强督导+

市内各区和省直% 市直各单位
周密部署!落实目标责任!严格
奖惩机制+ 通过媒体开设专题
专栏%利用墙体公益广告%制作
创建全国文明城市宣传品等多
种形式! 大力营造浓厚的宣传
氛围+继续加强市民文明教育!

掀起创建工作新高潮$目前!整
体工作呈现重点突破% 稳步推
进的良好态势$

王文超指出! 前一阶段!我
市创建全国文明城市工作层层
部署!广泛动员!集中整治!市容
大变!加强宣传!注重教育!提升
素质!领导重视!督查有力!取得
了很大成绩$

在肯定成绩的同时! 王文
超分析了当前存在的突出问
题!他说!市民素质亟待提高!

硬件建设有些还不到位! 管理
水平较差!创建氛围仍显不足!

工作力度需进一步加强$

如何做好下一步工作!王文超明确要求!一是市
创建办%全市各个单位%城区都要对照国家标准!找出
工作差距$ 二是加大投资力度!硬件要全部到位达标$

三是创新教育方式!提高市民素质$ 四是突出整治重
点!扮靓市容市貌$ 要重点搞好集贸市场管理%背街小
巷绿化%占道经营治理%沿街门面整治和建筑物立面粉
饰等$ 五是创新创建思路!打造文明品牌$ 全市要树立
自己的文明品牌!各区也要打造各自的文明品牌$ 六是
加大宣传力度!营造浓厚氛围!真正做到家喻户晓!人
人皆知$ 七是强化工作责任制!严格责任追究$ 八是加
大执法力度!实行重奖重罚$ 九是切实加强领导!转变工
作作风!扎扎实实地搞好各项工作$
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加大群众!救命钱"监管力度
&'345678./9:

本报讯(记者 潘燕 实习生 赵阳)

*社保基金%住房公积金%扶贫资金 %救
灾资金等四大类资金数量巨大!与人民
群众的切身利益相关 ! 是群众的救命
钱& #昨日上午!市委常委%常务副市长
李柳身在

-++"

年全市纠风工作会议上
表示!今年!我市将加大对事关人民群
众切身利益的公共资金安全的监管力
度!坚决纠正资金拨付%分配 %管理 %使
用中的违规违纪行为!对贪污%截留%挤

占%挪用%骗取资金的!发现一起 !查处
一起!决不姑息$

昨日的会议回顾了去年的纠风工
作!并对全市今年的纠风工作任务进行
了全面部署$

确保公共资金安全

今年我市将加大社保基金%住房公
积金以及扶贫%救灾专项资金的监管力
度! 重点是确保资金安全和使用效益$

力争用一年时间!基本在全市完成清理
整改工作 ! 使其中的违规资金得以收
回!监管行为更加规范 !违规违纪问题
明显减少!政策制度更加完善!从

-++$

年开始将纳入常态管理$

清理涉农收费项目

为纠正损害农民利益的突出问题!

今年将完成对涉农收费文件和项目的清
理!防止农民负担反弹$ (下转第二版)
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周年!

本报将于
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月
%%
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出 纪 念 改
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周 年 大 型
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